

令和4年4月28日

保護者 様

都城市立明道小学校
校長 後藤 世志哉

水筒の使用について（お知らせ）

春の日差しも心地よく、全校児童が揃い新1年生もみんな元気に登校しています。校内では、児童の元気な声や姿がどの教室でも見られています。

さて本校では、新型コロナウイルス感染拡大防止対策として、都城市のガイドラインに従い、マスク着用、手洗い、咳エチケット、手指消毒の励行等を実施しております。

また、感染のリスクを減らしていくこと、また熱中症予防のために、下記のとおり、実施・継続しております。今後とも、保護者の皆様の御理解と御協力をお願い申し上げます。

記

1 水分補給のために、できるだけ水筒を持参させてください。

水道利用による飛沫飛散と、蛇口での接触リスク低減のためです。

2 水筒の中身は、お茶か水とします。

お子様の健康状態に合わせて、常温か冷たいものかについては御家庭で判断してください。また、空の水筒を持参し、学校の水道の水を補給し飲用することも可能です。

3 その他

- 水筒は毎日持ち帰り、洗浄等、衛生に努めてください。
 - 持ち運びの際の危険防止に努めるため、肩紐タイプもしくはバックに入るタイプが好ましいです。登下校時に手持ちでの移動は、危険防止のため禁止とします。
 - 学校では決まった位置に水筒を置き、友だちのものを飲んだり飲ませたりしないようにします。水筒には、お子様のお名前をはっきりとお書きください。
 - 水筒や水道を使用する前には、感染防止のため、必ず手洗いや手指消毒を行います。
 - 登下校の際には、交通事故防止のため、水筒の使用は認めません。
 - 水道は利用できます。その際、水道口に口を付けて飲んだり、水道水を手ですくって飲んだりしないように指導します。
- ※ ペットボトルは、水質保全、丈夫さ等、保管・管理が難しいので不可とします。

以上、御家庭でもお子様への御確認をお願いいたします。